

AIJU y el IES La Foia presentan el proyecto Drone Team en la Primavera Educativa

El pasado 14 de mayo, se celebró en Valencia la feria Primavera Educativa con el objetivo de compartir experiencias educativas especialmente en el sector de la formación profesional.



El Instituto Tecnológico del Juguete (AIJU) y el IES La Foia participaron con una ponencia sobre innovación presentando DRONE TEAM, un proyecto que se enmarca dentro del programa Erasmus+ y en el que ambas instituciones participan como socios junto con otros tres institutos de formación profesional de Croacia, Eslovenia y Polonia, siendo el IES La Foia el centro coordinador.

Ignacio Seguí, por parte de AIJU y Juan Manuel Bernal representando al IES La Foia,

hablaron del proyecto y de sus objetivos, destacando la importancia que de este tipo de programas europeos en lo referente al intercambio en materia de educación entre centros de formación de diferentes países y el incentivo que suponen para el alumnado participante.

La ponencia tuvo buena acogida, suscitando



especial interés entre otros centros de formación profesional interesados en presentar proyectos similares.

La feria, según datos de la Generalitat Valenciana, tuvo más de 100 000 visitantes.

